

SENA Regional San Andrés campeón de Volleyball

Escrito por Redacion

Miércoles, 12 de Diciembre de 2012 09:26 - Última actualización Miércoles, 12 de Diciembre de 2012 09:34



Durante los XIV Juegos Autóctonos Zonales del SENA, realizados en la ciudad de Cartagena entre el 05 y 08 de diciembre, el equipo de vóley de la Regional San Andrés se coronó campeón tras derrotar a Bolívar.

El merecido triunfo lo obtuvo manteniendo un invicto de cuatro partidos que se disputaron contra los sextetos de Guajira, Córdoba y Atlántico, quienes conformaron el grupo B de los juegos.

Bolívar fue el equipo que lideró el grupo A y quien además derrotó a sus similares de Cesar y Magdalena, logrando ser finalista y enfrentar a la regional San Andrés, quienes ofrecieron un espectáculo al público asistente.

La final se desarrolló en dos sets con parciales de 19-25 y 23-25 respectivamente, decretando a la Regional San Andrés como campeón de los XIV juegos Autóctonos Zonales del Caribe, que entrega además, dos cupos en esta disciplina para los Juegos Nacionales del SENA, que se desarrollarán en la ciudad de Popayán en 2013.

Con esta victoria, la Regional San Andrés se convierte en campeón consecutivo de esta disciplina en los Juegos Autóctonos Zonales que se realizan cada dos años, en uno de los Departamentos de la zona norte del país y que tuvieron lugar en Córdoba (Montería) en 2010.